

全ての教室にエアコンの設置を求める要望書



エアコンの設置を求め市長と懇談

日本共産党久喜市委員会では、7月14日、市民から寄せられた要望署名を、市長は「現在調査を進めらる」こと、市民から「すべての教室にエアコンの早急な設置を求める要望書」2255筆を市長に届け懇談しました。参加した市民からは、選挙カーに子どもたちが70人も駆け寄り「早くつけてね!」との声があつたことや、熱中症で一週間に入院したこと、「樹木のあつた昔と今は違う暑

日本共産党久喜市議会は、早急なエアコン設置を求めて全力をつくします。

市民から寄せられた署名2255筆 田中市長に届ける

集団的自衛権行使容認を解釈改憲し、閣議決定した安倍政権に危機感を感じ「撤回すべき」との声が高まっています。これまで米国が進める戦争に「武力行使をしてはならない」「戦闘地域に行つてはならない」としていた歯止めを外し「海外で戦争する国」へ180度転換するものです。

集団的自衛権の行使を許すな!

新久喜

2014・7/8月号
発行
日本共産党
久喜市委員会
久喜市南4-11-22
Tel.22-2365

解釈改憲の閣議決定撤回せよ

時の政権の一存は危険
「武力の行使」の「新3要件」は、日本に対する武力攻撃がなくても、「我が国の存立が脅かされ、国民の生命、自由及び幸福追求の権利が根底から覆される明白な危険がある場合」許容され「限定的」なものとしています。「明白な危険」があるか否かの判断は時の政権の一存で

決めるものです。国会審議で「中東のホルムズ海峡が機雷封鎖された場合」「日米同盟に影響を与える場合」も新3要件にあたるようになりました。かつて「自存自衛」「資源確保」を理由にアジア諸国を侵略した時の論理と同じです。こんな政府に任せることはできません。
憲法9条が歯止め
これまで60年間、自衛隊は他国の人を一人も殺さず、自衛隊員の戦死者もなく来たのは憲法9条の歯止めが働いていたからです。平和を守る力は、主権者で

ある国民の世論と運動です。憲法9条を亡きものにする逆流に反対し、すべての良識ある国民の声を集め、力をあわせ安倍政権の暴走をストップさせましょう。

久喜市議会では

日本共産党久喜市議会が提出した「集団的自衛権行使容認の解釈改憲に反対する意見書」には、共産党4名と、猪股和雄氏、川辺美信氏（市民の政治）と、田中勝氏（無所属）の7名が賛成しましたが反対多数で否決となりました。

しかし、閣議決定後の世論調査では、行使容認反対は54%、行使容認の範囲が広がる恐れがあるのは74%、検討が尽くされていないが82%（共同通信「8日」）です。久喜市議会が市民の思いからかけ離れていると言わなければなりません。

集団的自衛権とは

日本が他国から攻撃されていなくても、密接な関係にある国が受けた攻撃を日本が一緒に武力で阻止する権利です。これまで日本は憲法9条があるから集団的自衛権は認められないと政府自身が言ってきました。

集団的自衛権Q&A

Q「集団的自衛権を行使すれば抑止力が高まり、日本の安全も高まるのでは。」

A抑止力とは「圧倒的な軍事力で攻撃を思いとどませる」との考え方。集団的自衛権行使は海外に出て行き、米軍と一緒に武力行使することです。戦争からは憎しみしか生まれません。日本の安全を守るためにも「戦争する国」にしてはなりません。東南アジア諸国連合(ASEAN)の努力を見習い、紛争はあつても話し合いで解決する。憲法9条を生かした外交にこそ力を尽くすべきです。

Q米国は日本を守ってくれるのに、日本は何もしなくていいの。

A世界に展開する米国軍は日本を守って来たでしょうか。これまで米軍が行ったアフガン、イラク戦争は罪のない多くの命を奪いました。自衛隊も巻き込まれる危機が何度もありました。

Q憲法を守る義務があるのは誰ですか。

A憲法99条にはこう書かれています。「天皇または摂政及び国務大臣、国会議員、裁判官その他の公務員は、この憲法を尊重し擁護する義務を負ふ。」と。つまり「権力者を憲法で縛ることによって、国民の権利を守る」という考えが「立憲主義」ということです。